
二川っ子まつり準備と並行して、来年度に向けて動き出します！  

臨時総会、ご協力ありがとうございました！ 

先月実施したWeb臨時総会ではたくさんの
ご回答をいただきありがとうございました！結

果報告のお便りはご覧いただけましたか？ 
賛成票は、PTAが生まれ変わろうとするこ
とへの応援票。新組織編成で実際に PTA運
営がうまくいくかどうかは、これからの進め方

次第だと思っています。 
役員だけではなく、会員の皆さんがご自分

の生活スタイルに合わせて、自主的に参加

していただくことで「強制ではない PTA」が
成り立つとも言えます。今後も無理のない範

囲で、ご協力のほどよろしくお願いします！ 

令和６年度役員募集をスタート 

臨時総会の可決を受けて、近日中に、来年

度の役員募集のご案内を配付します。例年

は、立候補する方だけ提出する形でしたが、

熟議を重ねた結果、今年は全会員が回答

し、提出するという形にさせていただきまし

た。 
本来、役員や委員を「やる・やらない」は、強

制されるものではありません。それぞれの価

値観で考え、決定し、堂々と意思表示する権

利があります。１年に１回、全員がそれを表明

する機会になるように、全会員提出の形で進

めてみることになりました。お手数をおかけし

てしまいますが、目的をご理解いただき、ご

協力いただけますと幸いです。 
また、来年度からは PTA フレンド制度がスタ
ートします。今までの PTA委員に比べると、
定例の会合などもなく自由度が高いので、ご

都合に合わせて参加しやすくなるかと思いま

す。これから役員及び常任委員で詳細を検

討し、来年２月ごろに募集を開始する予定で

す。 

あいさつパトロールついて教えてください！ 

９月いっぱいで、前期のあいさつパトロール

が終了しました。今年度から、いろいろと変更

しての実施でしたが、いかがでしたか？ 
参加方法で一番多かったのは「朝、通学団

が出発するまで見守る」でした。自宅の近くで

見守れるので、小さいお子さんがいる場合な

ど参加しやすいですよね！一方で、登校中

の見守りが手薄になっていないか？登校中よ

り待ち合わせ中に児童がウロウロする方が危

険なのだとしたら、良い方法なのかも？など、

気になっています。 
前期あいさつパトロールが適切に実施され

ていたかを把握するために、近日中に

Googleフォームでアンケートを実施しますの

で、ぜひお声をお聞かせくださいね＾＾ 

二川っ子まつりの準備、進んでいます！ 

 １１月２５日(土)に、二川っ子まつりが開催さ

れます！昨年同様、PTAやこねっとの模擬

店、企業・団体出店やスピードくじ、児童・保

護者などによる出し物発表、桜丘高校太鼓部

による演奏など、盛りだくさん！さらに、今年

はキッチンカーもやってきますよ〜＾＾楽しみ

にしていてくださいね！ 
 また、楽しい模擬店を企画して下さっている

PTA 各部の皆さん、当日のお手伝いを引き

受けてくださった補助委員・会員の皆さん、本

当にありがとうございます！！ 

PTA メール：futagawasho.pta@gmail.com 
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フォロワー７０人超え！！ 

ありがとうございます＾＾ 


